



10 Paket Strategis 2023 Ramping, Dukung Visi Misi Pemerintah Kota Yogyakarta

Wujudkan Sarana Prasarana Berkualitas

Pelaksanaan 10 paket strategi Tahun Anggaran (TA) 2023 pembangunan sarana prasarana peningkatan pelayanan publik di Kota Yogyakarta telah rampung.

KEPALA Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta Hari Setyo Wacono mengatakan, 10 paket strategi ini dilaksanakan di semua bidang di lingkungan Instansinya. Demikian, sebagai konsep paket di bidang penataan bangunan, dia

Serius bidang kami terlibat, ini semua terkait dengan visi dan misi Pemkot Yogyakarta nomor delapan tentang pembangunan daerah Tahun 2023-2026 mewujudkan mewujudkan pembagian sarana prasarana yang berkualitas.

HARI SETYO WACONO
 Kepala Dinas PUPKP Kota Yogyakarta



Wali Kota Yogyakarta Nomor 118 Tahun 2023 tentang Penetapan Sepuluh Paket Strategi Pemerintah Kota Yogyakarta. Berdasar keputusan wali kota tersebut, 10 paket strategi ini semuanya berada di Dinas PUPKP Kota Yogyakarta. Adapun bentuk pekerjaan dari 10 paket strategi ini di antaranya: Restorasi Pasar Surala, Program Bangunan Entrance dan Parangng, Tenda Taman Budaya Jember, Gamping, Pemeliharaan Berkala Jalan Gedongging, Pembangunan Kantor Kementerian Gedungman, Pembangunan Sumbu 101 Jalan Kecamatan Gedungman, Saluran Air, Pembangunan Saluran Air Hijau, Kemitraan Gedunggong, "Tahfidul Quran Kewasana Kabupaten Kuluhaha Patihan, Rehabilitasi Sarana Kewasana Kecamatan Kuluhaha Kojopura, Pembangunan Taman Kanak-kanak (TK) Negeri 6, serta Pemeliharaan Berkala Jalan Buleryo.

Setelah itu, pembangunan Saluran Air Hijau, Kemitraan Gedunggong, "Tahfidul Quran Kewasana Kabupaten Kuluhaha Patihan, Rehabilitasi Sarana Kewasana Kecamatan Kuluhaha Kojopura, Pembangunan Taman Kanak-kanak (TK) Negeri 6, serta Pemeliharaan Berkala Jalan Buleryo. "Se-depan setiap tahun ada paket-paket strategi yang sudah dimulai sejak TA 2022, kita pegang awal. Bupati, Walikota, Pakdeparing, dan Walikota Yogyakarta dan TA 2024. Semua paket strategi ditengahi Pemerintah Kota Yogyakarta. Dalam pelaksanaan 10 paket strategi ini, Hari mengemukakan bahwa pihaknya mendukung semua kegiatan yang dilaksanakan Instansinya. Terkait, masyarakat merespons dengan baik pelaksanaan pembangunan peningkatan infrastruktur Kota Yogyakarta TA 2023. "Wahadillah, ada gajid dan merapat merapat serta bewala ditas," kata bewala yang mengawali hari di Bappas Kota Yogyakarta ini.

Hari mengemukakan proses awal dari Hari Senin di Hari Senin. Hari mengemukakan bahwa proses ini melibatkan dan ada di Instansinya. Hari mengemukakan bahwa proses ini melibatkan dan ada di Instansinya. Hari mengemukakan bahwa proses ini melibatkan dan ada di Instansinya.

Hari mengemukakan, outcome dari 10 paket strategi ini merupakan pelayanan publik Kota Yogyakarta menjadi lebih baik. "Tentu saja dengan yang akan dilakukan masyarakat. Contohnya, peningkatan akses menjadi lebih representatif. Di luar paket strategi ini, Dinas PUPKP Kota Yogyakarta juga merencanakan kerja sama dengan Bantia Kecamatan Jati, Nantiryo, Janti Hari, kerja sama dengan Instansinya se Kota Yogyakarta baik di kawasan apa pemukiman, kawasan perkotaan dan kawasan di wilayah ini menjadi yang terbaik pelayanan. Selain itu, bagaimana gedung Taman Kanak-kanak (TK) 50 dan BPP yang memiliki kewenangan Pemerintah Kota Yogyakarta menjadi ini adalah yang juga yang akan dilakukan. Untuk itu di Jalur Gedongging, Jalur dari Jalur Bener, Tegayyo. Pekerjaan peningkatan infrastruktur jalan juga akan dilakukan melalui APBD Perumahan TA 2023 Kota Yogyakarta. Ada beberapa pekerjaan seperti Jalan Parangng dan Jalan Pasa Kembar. Pembangunan saluran air hujan (SAH) dilaksanakan di Kecamatan Gedunggong dan Kecamatan Gedonggong. Hari berharap, setelah pelaksanaan peningkatan fasilitas publik ini selesai dan diberikan, semua elemen masyarakat dapat ikut mengadu dan merencanakan dengan baik. Kolaborasi dan sinergi antara masyarakat dengan Dinas PUPKP Kota Yogyakarta sangat dibutuhkan. "Semua harus sama-sama punya sikap hardhat (tanggung), Bro!" harapnya. (waw/kaw/ig)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005